A/N: Podría hacer una pregunta: ¿Te consideras un gran pecador, un pecador promedio o un pequeño pecador? Depende de ti cómo lo defines. Lo que estamos buscando es una respuesta de momento. Me considero un gran pecador porque he lastimado mucho a Dios durante mi vida y he lastimado a mucha gente. Alguien mas se siente de esta manera?

• La buena noticia es que Jesús nos ama, y los grandes pecadores generalmente tienen una ventaja espiritual porque tienen un mayor sentido de su necesidad de él. Un problema para aquellos de nosotros que nos consideramos que no somos tan pecadores es que no sentimos necesidad de Jesús, y esto va en contra de lo que la Biblia y Jesús enseñan. Quiero ayudar, pero no sé cómo. ¿Cómo nos convencemos de que necesitamos un Salvador cuando creemos que somos inocentes y tenemos derecho al cielo? ¡Estoy abierto a sugerencias!

S: Aquí está el mensaje de hoy: Jesús nos salva, y eso significa que no nos salvamos nosotros mismos. Estamos siguiendo la homilía del 24 de septiembre, en la que dijimos: cuando muramos y nos paremos ante Dios, supongamos que preguntaria: "¿Por qué debería dejarte entrar al cielo?" ¿Qué diríamos? Parte de la respuesta correcta es: no hables de ti mismo. No le digas a Dios lo bueno que ers, porque no somos tan buenos. He caído en esta trampa, porque solía pensar que mi respuesta a Dios sería: "Por favor, déjame entrar porque te amo". Pero mi amor no es suficiente. Entonces, nuestra respuesta siempre debe hablar de *Cristo*: él es quien nos salva.

• San Pedro dice en la segunda lectura: "<u>Cristo sufrió por los pecados</u> una vez y por todos, <u>los justos por los injustos</u>, <u>para llevarte a Dios. Fue</u>

ejecutado en la carne, pero vivio en el espíritu" (1 Pedro 3:18-19).

Expliquemos estas palabras con una historia (http://thejustmeasure.ca/2021/10/17/this-is-justice-this-is-mercy/) y una imagen que hemos usado antes.

- Una vez hubo una familia de cuatro: padre, madre y dos hijos. Se amaban, y la mejor parte de su día era cenar juntos. Pero cuando el hijo menor tenía 12 años, comenzó a ignorar a sus padres, y lo más hiriente fue que comenzó a aparecer tarde para cenar. Sus padres preguntaron por qué. Dio excusas. Su padre le advirtió que su madre había trabajado duro para cocinar para él, y si seguía apareciendo tarde, no cenaría. "No puedes seguir sin respeto a tu madre así". Le dio una segunda advertencia y una tercera, pero el niño no escuchó. Los padres se sintieron lastimados.
  - Un día, apareció tarde nuevamente. La madre le sirvió a todos, pero le dio al hijo menor un plato vacío. El padre dijo: "Esto es justicia". Nadie habló durante la comida. El hijo menor comenzó a sentirse mal por lo que había hecho y también comenzó a sentir hambre. Pero luego, el mayor intercambió el plato vacío de su hermano menor por su plato de comida, y dijo: "Esto es misericordia". El hermano menor comió, pero su hermano mayor se fue a la cama esa noche con hambre.
- 'Cristo sufrió por los pecados ... por los justos por los injustos, para llevarte a Dios.' Dios Padre nos ama, pero no lo amamos de la forma en que se merece: somos 'injustos'. Somos arrogantes, entitulados y, cuando la vida se pone difícil, mentimos para salir de situaciones

difíciles. Pero Cristo es completamente "justo": cuando la gente lo traiciona y lo asesina, continúa amando al Padre y a nosotros. Y él elige asumir nuestro castigo. Por su obediencia, compensa nuestra desobediencia. Por su amor, él compensa por nuestra falta de amor, y nuestros pecados están cancelados, esto nos trae de vuelta al Padre.

• Y, si no creemos que nuestros pecados sean tan malos, recuerde la imagen de la pintura. Si destruyes mi pintura, no es un gran problema, porque no es tan buena para empezar, pero, incluso un pequeño daño en una obra maestra es una gran ofensa (http://thejustmeasure.ca/wp-content/uploads/2023/09/2-photos.jpg). Entonces, incluso un pequeño pecado contra el Dios perfecto siempre está muy mal.

"Fue ejecutado en la carne, pero vivió en el Espíritu". Por la resurrección de Jesús a la vida nueva, ofrece a todas las personas que le creen y lo aman, esa misma vida. Y recibimos esta vida a través del bautismo.

• "En los tiempos anteriores, ellos no obedecían, cuando Dios esperó pacientemente en los días de Noé, durante la construcción del <u>arca</u>, en el que ... ocho personas, fueron <u>salvadas a través del agua</u>. El <u>Bautismo</u>, que esto <u>prefiguró</u>, <u>ahora te salva</u>, no como una eliminación de la tierra del cuerpo, sino como una apelación a Dios para una buena conciencia a través de la resurrección de Jesucristo." (1 Pedro 3:20-21). El Antiguo Testamento relata cómo la humanidad descendió a tanto mal que Dios quería comenzar de nuevo. La gente se asesinaba y lo rechazaba, por lo que envió la inundación para castigarlos, mientras que las ocho personas que confiaron en El, abordan el arca y son "salvados *a través*"

del agua". El agua borra los pecados del mundo y da nueva vida y, debido a esto, 'prefigura' 'el bautismo'. Esta es la enseñanza más clara de la Biblia sobre el bautismo que nos salva. Y el bautismo no viene de ti, sino de alguien más, Jesús.

Todos los sacramentos son testigos de la realidad de que no podemos salvarnos a nosotros mismos. Por ejemplo, ¿puede un sacerdote perdonar sus propios pecados? No. Entonces, si estuviéramos en un avión y vamos cayendo, podría usar el sistema de PA y absolver todos los pecados, excepto ... los míos. Con suerte, tendríamos otro sacerdote a bordo, con suerte no el Padre Anthony Ho, porque no quiero decirle a mi compañero de clase mis pecados.

- De la misma manera, no puedes bautizarte, porque, así como ninguno de nosotros nos dio vida física, por lo que ninguno de nosotros nos da vida *espiritual*.
- Cuando recibamos la comunión, tenga en cuenta que siempre es incorrecto tomar la comunión como si estuviéramos agarrando a Jesús del sacerdote, porque la comunión debe ser recibida, no tomada.
- Durante Covid, había un equipo de ministerio juvenil NET que tuvo que ponerse en cuarentena durante 14 días en Vancouver y realmente quería ir a la misa y recibir la comunión. Me llamaron y le dije a su líder: 'Debido a que esta es una circunstancia excepcional, te ordenaré *solo* para que le des comunión a tus compañeros de equipo, pero no puedes darte comunión a ti mismo. Ellos recibirán pero tú no lo harás. "¿Por qué? Porque esto es lo que hizo Jesús: renunció a su vida para

que otros pudieran vivir.

A: Habiendo dicho todo eso, todavía tenemos que cooperar con Dios, tener fe y arrepentirnos. Pero el punto es que todo comienza con él, y luego respondemos. Aquí hay tres elementos de acción:

- 1) Tenemos un pequeño regalo. Esta es una tarjeta del tamaño de una billetera que dice: 'En caso de emergencia, soy católico. Por favor, llame a un sacerdote lo antes posible ". La primera vez que vi esto, ¡pensé que era una broma! Pero luego me di cuenta de la teología de la que estamos hablando aquí. Si estamos inconscientes y cerca de la muerte, el sacramento de la unción elimina todos los pecados, incluso los pecados mortales. Ese es un regalo eterno. Estamos hablando del cielo o el infierno aquí. Si desea tener esta tarjeta, nuestro equipo de hospitalidad la distribuirá al salir.
- 2) Al comenzar la temporada santa y penitencial de la Cuaresma, recordamos las palabras de St. James, "Limpien sus manos, ustedes, pecadores, y purifiquen sus corazones, de dobles pesamientos" (4:8). ¡Estaba escribiendo esto a los cristianos que ya estaban bautizados! Hemos recibido la promesa de salvación a través del bautismo y, si la hemos perdido, podemos recibirla nuevamente a través de la confesión. Pero luego necesitamos amar a Dios a cambio y expiar nuestros pecados por oración, ayuno y limosna. Esto nos ayuda a recordar nuestra necesidad de Jesús.
- 3) Comenzaremos Alpha el 7 de marzo. Hay personas que saben que han hecho mucho daño y están abiertos al amor de Jesús por ellos. Así que este es un gran lugar para que exploren la fe y no hay presión. Hable con la gente sobre la fe y el amor de Dios por ellos, e invítelos a Alpha.

V: Terminamos ahora con un testimonio de un gran pecador, que sabe que Jesús nos salva, no nosotros mismos. Y piensa, ¿conoces a alguien como él a quien podrías invitar?